

Le déménagement du commissariat du Puy "serait sur le point d'aboutir"

Publié le 30/09/2023 à 06h00

Lu pour vous



l'éveil
DE LA HAUTE-LOIRE

Christophe Darne

Le déménagement de l'Hôtel de police du Puy-en-Velay serait en bonne voie selon la Région. Il faudra attendre l'annonce officielle du ministère de l'Intérieur. Photo Lionel Ciochetto © Lionel Ciochetto

Évoqué depuis 2016, le projet d'un nouvel Hôtel de police au cœur de la cité ponote « serait sur le point d'aboutir ». La Région, partie prenante du dossier, par la voix de son président Laurent Wauquiez, l'affirme en attendant la validation du ministère de l'Intérieur.

Si rien n'est encore officiel du côté de la place Beauvau, « on touche enfin au but », a annoncé avec enthousiasme, vendredi, Laurent Wauquiez, président de la Région Auvergne Rhône-Alpes. Un nouveau commissariat pourrait voir le jour en plein centre-ville du Puy-en-Velay.

Les démarches entreprises ces dernières années auprès de l'administration du ministère de l'Intérieur (Sgami) seraient sur le point d'aboutir dans les prochains mois selon la Région, pour offrir aux policiers ponots plus d'espace et des locaux modernes.

Promiscuité, problèmes de confidentialité, soucis d'accueil du public avec un manque d'accessibilité pour les personnes porteuses de handicap sans oublier la difficulté du stationnement, le site de la rue de la Passerelle n'est plus adapté.

Inauguré en 1988, le bâtiment accueillait alors une soixantaine de policiers pour une centaine aujourd'hui, sans aucune possibilité d'extension.

« Les conditions actuelles sont indignes, les bureaux lamentables pour le personnel sans parler des conditions d'accueil, passe en revue Laurent Wauquiez. Le Sgami a validé le projet de déménagement et le commissariat pourra donc prendre place dans un bâtiment plus spacieux de plus de 4.000 m², qui sera réaménagé, le tout en centre-ville. » Quatre sites avaient été retenus dans la première étude lancée.

Le cœur de ville comme priorité

Porté par les membres du syndicat Alliance police nationale et les élus locaux, ce déménagement est réclamé depuis de nombreuses années, avec pour condition de rester dans le cœur de la ville. « C'est une priorité que nous nous étions fixée pour les habitants mais aussi pour les policiers afin de faciliter leur travail au quotidien. »

Dans ce projet estimé à près de 8 M d'euros, la Région devrait apporter 3 M d'euros « dans le cadre du pacte régional Haute-Loire mais aussi du plan État Région : c'est un engagement fort de notre part ». Le ministre de l'Intérieur Gérald Darmanin pourrait officialiser les choses avant la fin d'année.



Le 01/10/2023

AGIR POUR NE PAS SUBIR

